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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１９ 第 １２３ 号   
 

 

 

いつもお読みいただきありがとうご

ざいます。上神谷（かみかべや）です。 

 

 こちらが届く頃は・・もう１０月です

ね。そうなりますと、２０１９年もあと

３ヶ月を切るというわけです。  

 

あっという間の１年だったな・・とな

りそうですね。あの暑い日も振り返れば

あっという間だったような気もします  

 

夏の思い出・・ですが、我が家も８月

の末に少し遠出をしてみました。山中湖

などに行ってきました。  

そこでウチの娘たち「ハーバリウム」

なるものに挑戦！ 

 

お花や、リボンやビーズなどを瓶に詰

めてそこにオイルを流し込み、最後にリ

ボンをかけて・・こんな感じに可愛くで

きあがります・・。１時間ほどの作業で

したが二人ともかなり一生懸命につく

っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

それと、旅行と言えば・・ご飯ですね！

出かけるとご飯が楽しみで・・とてもお

いしくいただけたのですが、体調のこと

もあって「食べ過ぎ」は禁物・・ですが、  

なかなか我慢ができなくて、結局食べ過

ぎに近い感じに・・・。ダメですね～！ 

  

 でも、そんなにおなかを壊したり・・

とはならなかったからよかったですけ

れど・・。 
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ニュースレターをご覧いただきあり

がとうございます。長坂利昭です。  

 

まず始めに結果報告を。  

 

以前、東京オリンピックのチケット抽

選の件で書かせていただきましたが・・・

一次抽選で“全滅”だった私。敗者復活

の抽選に申し込みました！  

 

が、敗者復活も残念ながら“落選”。ま

ぁ、一次抽選のように多数申し込めるわ

けではなかったですし、申し込んだのが

「野球」でしたから・・・。  

 

まだまだ観たいと思っている競技が

たくさんありますので、今後もチャンス

がある限り、チケットの購入には挑戦し

たいと考えている次第です。  

 

そんな東京オリンピックも相まって、

スポーツ熱の高まりを感じる今日この

頃。 

先日２０日には、ラグビーワールドカ

ップがアジア初として日本で、しかも府

中からは目と鼻の先「味の素スタジアム」

で開幕を迎えました。 

 

他にも、各種目、オリンピックの代表

選考を兼ねた大会やオリンピックで実

際に使用される会場を使っての大会が

次々と行われはじめましたね。 

 

そんな中、今、我が家（の女性陣）で

盛り上がっているのが「バレーボール」。

某テレビ局で毎試合中継していますア

レです。 

 

私や妻は昔から、それこそ今の男女両

代表監督が現役の頃からよく観ていま

したが、娘たちも今回ハマったようで。

（長女の方は“ジャニーズ”きっかけで

はありますが・・・。）  

 

開幕以来、試合がある日は７時前にな

ると「バレー始まるっ！バレー始まる

っ！！」と慌ただしくなる妻と娘２人。 

 

１９日には、女子の中国戦を観に横浜

アリーナに行ってきました。（と言って

も、私は中に入っていません。送迎ドラ

イバーです・・・チケット高かったので。）
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結果は、まぁ・・・だったので、あっと

いう間に帰る事になりましたけど。  

 

 試合終了後。車に戻ってきた長女は

「楽しかった～」と“ジャニーズ”を遠

目にでも観られたことで満足。（試合も

ちゃんと観ていたみたいですけど。）  

 

一方、次女は「つまらなかった～」と

“完敗”そして応援用のバルーンスティ

ックが“売り切れ”で買えなかったこと

にご立腹。 

 

やはり姉妹でも性格は違いますね。こ

こ最近、次女はスポーツ観戦時、熱いで

す。先日もバレーボールの中継中、一人

テレビの前で「ブロック～ッ！あ～ぁ！」

と興奮しておりました（笑）。 

 

 勝つことの喜び、負けることの悔しさ。

だからこその努力。そして、勝ち負けを

超えて、相手を敬う気持ちを育んで欲し

いので、今後もどんどんスポーツを観さ

せたいと思っています。 

 

出来れば、自らも何かのスポーツをや

って欲しいんですけどね・・・特に長女

の方には・・・。 

 

 

こんにちは。三商事の金子久嗣です。 

 

夏もそろそろ終わりに近づき、肌寒く

感じる日もありますが、皆様体調など崩

されていませんか？  

 

あの真夏日のような陽気は少なくな

り、作業も多少楽になってきましたが、

台風やゲリラ豪雨などにより思ったよ

り作業が進まない日もありました。  

 

そして我が家では８月の終わりに府

中のよさこい祭へ行ったり、9 月の初め

には調布の花火大会へ行ったりとイベ

ントが続きました。  

 

下の子がまだ小さい為、遠出などは出

来ませんが、府中市ではたくさんのお祭

りがあるので毎月家族で楽しませても

らっています。 
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また１か月、安全第一で頑張ります。 

 

さて、ここからは塗装のお話です。  

 

今号では、先日塗装工事を終えられま

したお客様「府中市若松町Ｉ様」からい

ただきました“お声”をご紹介致します。 

 

Ｑ．多くの業者がいる中で、何故当店へ

ご依頼してくださったのでしょうか。  

 

Ａ．友人のＭさん（当店のお客様）宅の

お仕事ぶりをお聞きし、又、お宅に伺っ

た時に拝見して、良い仕事をされていら

っしゃるのを知り、今回は建築会社でな

く、お願いしてみようと思いました。Ｓ

さん（ご友人。こちらも当店のお客様）

よりもお人柄をお伺い致しました。 

 

Ｑ．「塗装工事をしよう！」というお考

えに至った直接の出来事はどのような

ことでしたでしょうか。  

 

Ａ．北側の漆喰の部分に黒いカビが生じ

たこと。玄関ドアや２階の戸袋・面格子

の塗装が薄くなったこと。屋根のスレー

トの欠けた部分が多くなったこと等。  

 

Ｑ．始められる前は、色々とご不安やご

心配なことが多々あったかと思います。

それはどのようなことでしたでしょう

か。 

Ａ．屋根のスレートの強度。（他の家の

屋根を見てもあまりヒビや欠けがはい

っているのが見受けとれないので。） 

 

Ｑ．工事を終えられてのご感想を何でも

ご記入ください。 

Ａ．とても丁寧に仕事をしてくださり、

又、台風の前や後のチェックにわざわざ

出向いてくださったり。３人のお人柄が

穏やかで、酷暑の時でも朗らかにお仕事

をしてくださり、とても気持ちの良いお

仕事ぶりでした。ありがたかったです。

～～～～～～～～～～～～～～～～～  

発行者   地元の塗装店  『三商事』  

  上神谷裕治（かみかべや  ゆうじ）  

記事    上神谷裕治、長坂利昭、  金子久嗣  

住所    府中市紅葉丘１－１－１５  

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２  

または   ０９０－１５０４－８８３３  

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://sanshouzi.net/ 

http://www.sanshouzi.com/  

  http://sansyouzi.seesaa.net/ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～
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